

Antrag für die nächste Sitzung des Beirat der Menschen mit Behinderung von Jörg Schulte.

Wuppertal, 3. November 2014

Ich bitte um Überprüfung der Bushaltestelle Brausenwerth auf Ihre Barrierefreiheit.

Sachverhalt:

In Fahrtrichtung Barmen halten die Busse in zweier Reihen und mitten auf der Straße, dadurch ist die Rampe, selbst wenn der Bus abgesenkt ist, recht steil. Es ist für Menschen mit Rollstuhl und auch älteren Menschen mit Rollator nicht möglich aus eigener Kraft in den Bus einzusteigen. Durch das Parken der Busse in Zweierreihen kann die Rampe nicht ausgeklappt werden, weil die Abstände viel zu eng sind.

Da es keine festen Plätze für die Busse gibt ist es für Menschen mit einer Sehbehinderung nicht möglich die Haltestelle zu benutzen. Es gibt keine Orientierungsmöglichkeiten, da es keine taktilen Elemente gibt.

In Fahrtrichtung Elberfelder Innenstadt hält der Bus an einem Bordstein, aber durch Randsteine auf dem Bürgersteig muss der Busfahrer genau Anhalten um Platz für die Rampe zu haben, damit dort Menschen mit Handicap Ein- und Aussteigen können.